

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: ENTRE MERCADOS
FECHA: 17/OCTUBRE/2019

Standard and Poor's ajustó su pronóstico de crecimiento para México en 2019

HELENA LOZANO: Y en otros temas, la calificadora Standard and Poor's ajustó su pronóstico de crecimiento para México en 2019 a 0.4 por ciento desde 1.3 por ciento anunciado en junio. La agencia explicó que en México los datos han sido significativamente más débiles de lo que esperaban, con una disminución en la inversión del 4 por ciento en la primera mitad del año. Para 2020 la calificadora también disminuyó su pronóstico de crecimiento de 1.8 a 1.3 por ciento.

Y finalmente indicó que en México las débiles perspectivas de crecimiento del Producto Interno Bruto y las decisiones gubernamentales han socavado la confianza de los inversionistas.